

Fecha: 28-06-2024 Medio: La Prensa Austral Supl.: La Prensa Austral

Noticia general

Pág.: 8 Cm2: 224,0 VPE: \$ 292.712

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 5.200 15.600 No Definida

Título: Boric y su visita a la Umag: "Estoy convencido de que el Estado tiene que apoyar más a sus universidades"

Boric y su visita a la Umag: "Estoy convencido de que el Estado tiene que apoyar más a sus universidades"

» El Mandatario reafirmó la importancia del financiamiento estatal para las universidades de zonas extremas tras reunirse con el rector de la Universidad de Magallanes.

n su visita a su región, el Presidente Gabriel Boric, destacó el significativo rol que cumplen las universidades en zonas extremas como lo es la Universidad de Magallanes tras una reunión con el rector José Maripani en dicha casa de estudios, en la tarde de este miércoles. Durante la cita, se discutió la necesidad de mejorar el sistema de financiamiento para las universidades estatales.

El Mandatario remarcó la necesidad de entregar un mayor apoyo estatal para las universidades como la Umag, destacando las oportunidades únicas que ofrece la región. "Hoy día, dadas las características especiales de Magallanes, tiene unas posibilidades tremendas y el Estado tiene que apoyarla más. Estoy convencido de que el Estado tiene que apoyar más a sus universidades y eso es parte de lo que hemos conversado con el rector", señaló. Además, mencionó que se están considerando propuestas concretas para asegurar la sostenibilidad financiera de la universidad como un proyecto a



El encuentro entre el Presidente Gabriel Boric y el rector de la Universidad de Magallanes, José Maripani.

largo plazo.

Por su parte, José Maripani, rector de la Umag, expresó su satisfacción por la visita del Mandatario, señalando que la conversación giró en torno a los esfuerzos de la universidad y las iniciativas del Ministerio de Educación para imaginar un nuevo modelo de financiamiento a las universidades estatales.

*Cuando pensamos además en las zonas extremas, el tema se vuelve más complejo porque somos normalmente territorios grandes, con baja densidad poblacional, que de alguna manera tenemos que cumplir el rol que el Estado nos ha asignado", sostuvo Maripani. En este sentido, expresó su esperanza de que el Ministerio de Educación avance en un modelo que reconozca y apove las funciones de las universidades estatales, especialmente en regiones aisladas como Magallanes./LPA